

yamandú canosa

DOS CASAS

27 de Marzo – 7 de Junio 2019

OPENING: MIÉRCOLES 27 DE MARZO, 18 HRS.
BARTOLOMÉ MITRE 1395 – MONTEVIDEO – URUGUAY

La galería Xippas se enorgullece en presentar *DOS CASAS*, una exposición individual de Yamandú Canosa, quien paralelamente representará a Uruguay en la 58^a Bienal de Venecia.

En la obra de Yamandú Canosa se verifica una renovada experiencia del paisaje, que logra una permanente tensión entre signo y metalenguaje, entre referencia y metáfora.

Dos casas es una instalación inmersiva que reúne obras de diversos formatos y períodos para construir, a partir de la gramática singular de este artista, una narrativa en diálogo con la propuesta *La casa empática*, que presenta a partir de mayo en la 58^a Bienal de Venecia.

Paisaje y hogar, frontera, pertenencia y mirada son algunos de los conceptos matrizes en su trabajo. *Dos casas* es un paisaje de cámara, donde reverberan los códigos conceptuales de Yamandú Canosa. Una geografía habitada por su pensamiento y el imaginario simbólico que lo construye.

Tres eventos mayores proyectan a Canosa como una figura clave en la escena artística iberoamericana: el Premio Pedro Figari 2007, en reconocimiento a su trayectoria; su exposición *El árbol de los frutos diferentes*, de 2011, en la Fundación Suñol de Barcelona - una retrospectiva de su producción de 1990 a 2010-, y su representación de Uruguay en la 58^a Bienal de Venecia.

Patricia Bentancur

Co-curadora del Pabellón de Uruguay en la 58^a Bienal de Venecia